

SALIDA
17/10/2019
Nº 3278

Nuestra hermana **Gertrudis Diz Álvarez (Constantina)** de la Comunidad de Lérida murió en la paz del Señor, a los 98 años y 75 de vida religiosa, el 17 de octubre de 2019.

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos. (q. e. p. d.)

Madrid 17 de octubre de 2019



Todas las **Comunidades.**



Nuestra hermana Gertrudis natural de Espiño - Orense, (España) inició el noviciado en 1942 en la Casa Madre y transcurrido el tiempo reglamentario hizo la profesión temporal siendo destinada a los dos días a la comunidad de Cárcar. Aquí comenzó su etapa de apostolado, unas veces como auxiliar de enfermera, otros como educadora de preescolar, siempre en trabajos domésticos. Las comunidades de Pamplona, Andújar, Barcelona, Laredo y también en el seminario de El Pardo fueron testigos de su presencia sencilla, trabajadora, agradecida, disponible y de su lenguaje simple y espontáneo.

En el año 1984 pasó de la Comunidad de El Pardo a la de Lérida dónde siguió con sus trabajos sencillos con el personal subalterno manteniendo siempre todo limpio y ordenado.

Su actividad se va reduciendo poco a poco hasta quedar sin movilidad, sin poder hablar y afectada posteriormente por un cáncer que lo hizo todo más difícil para ella y también para las hermanas que la cuidaron hasta el día de hoy.

Como no se sabe lo que pasa en el interior de las personas cuando hay imposibilidad de comunicación, no nos quedamos en el sufrimiento, sino que la última palabra es la de Cristo resucitado, que hoy ha salido definitivamente a su encuentro para decirle: ¡Gertrudis VIVE, entra en el gozo de tu Señor!

Descansa en Paz.